

A todos los Jesuitas y Laicos/as de la Plataforma Suroccidental – en Andalucía

Queridos todos y todas,

Como ya vamos convirtiendo en tradición, y a pesar de las dificultades geográficas que se imponen en nuestra Plataforma Apostólica Suroccidental, **os hacemos llegar la invitación al encuentro de Plataforma que tendremos el sábado 1 de febrero de 2025**, simultáneamente en tres sedes, con una conexión inicial online.

En el caso de Andalucía, el encuentro tendrá lugar en **el Centro Cultural San Hipólito en Córdoba (Avda. del Gran Capitán, 5)**

Este encuentro tendrá lugar bajo el tema de **Claves Ignacianas para vivir en misión** comenzaremos con una introducción al tema a cargo del P. Cristóbal Jimenez, sj.; que nos presentará de una manera amena y profunda este tema.

Después continuaremos con algunas actividades que nos ayuden a pararnos, a compartir y a seguir creciendo y alentando el tejido apostólico de la PA. El horario será: 10:00h Inicio de la jornada y para terminar sobre las 17:00 tras celebrar la Eucaristía juntos.

Nuestro interés sería **que todas las personas que deseemos podamos asistir**. Pero como siempre necesitamos logísticamente saber quiénes estáis interesados y vais a venir, por eso haciendo click en [ENLACE FORMULARIO](#) encontrareis un enlace donde inscribiros. **Antes del 26 de enero, por favor**. Ese día cerraremos el formulario. Una vez inscritos os enviaremos algunas indicaciones logísticas según se acerque la fecha.

La comida es compartida con lo que cada uno quiera y pueda traer. Y la bebida la ponemos los Jesuitas, así como el café de media mañana.

Es muy importante que podamos contar con vosotros de manera libre y no condicionada por el cargo que desempeñáis en la obra o institución, o por compromiso. Estos encuentros pretenden tejer comunidad y cuerpo apostólico más allá de las estructuras. **Estamos todos y todas invitadas**.

El **objetivo** de este encuentro es **doble**. Por un lado, ya merece la pena que nos encontremos presencialmente, que podamos dedicar un tiempo a **seguir estrechando vínculos de fraternidad y de conocimiento recíproco**. Pero, también queremos aprovechar la ocasión para **acercarnos al tema** de la identidad ignaciana de nuestra misión y como vivirla a fondo.

Ojalá disfrutemos tanto o más que el año pasado. Muchas gracias.

Un abrazo cariñoso y mi oración, en mi nombre y en el del Provincial, al que represento



Sergio García Soto, sj

Delegado de PA Suroccidental